

El alumnado de 3º ESO y el del AEE, junto con alumnado del IES Alvareda, IES Vistazul, IES Gonzalo Nazareno e IES Cantely ha participado en la II GYMKANA CIENTÍFICA en el Parque de la Alquería. Aunque han pasado un poco de calor, ha sido una jornada lúdico-educativa en la que han disfrutado con la realización de diversas pruebas distribuidas por todo el parque. El [@aytodoshermanas](#) ha colaborado dejándonos mesas para las distintas pruebas y facilitándonos camisetas para el profesorado, medallas para los primeros puestos y un detallito para cada participante

